

Detenidos con 300 kilos de **cocaína** en Alicante tras una persecución policial - La Provincia

- Agentes de la Udyco de València apresan en Benicàssim a dos albaneses y en la Marina a los tres británicos que transportaban la droga hacia el sur, y que fueron acorralados en el aparcamiento de un hipermercado



Agentes de la Policía Nacional posan junto a un cargamento de cuatro toneladas de **cocaína** intervenidas en 2020.

Detenidos Alicante Dénia Cocaína

<https://www.laprovincia.es/sucesos/2024/01/11/detenidos-300-kilos-cocaina-alicante-96769688.html>

Teresa Domínguez

Jueves, 11 enero 2024

La Policía Nacional ha detenido a cinco hombres y se ha incautado de 300 kilos de **cocaína** tras una persecución que terminó en el aparcamiento de un hipermercado, a las puertas de Dénia, con la droga intervenida y varios coches policiales dañados. Esta es la **segunda intervención importante de esta droga en estos primeros días de 2024**, tras la aprehensión de **142 kilos de cocaína** que entraron por el Puerto de València el pasado día 3 de enero, tal como adelantó en exclusiva Levante-EMV, del grupo Prensa Ibérica.

La operación contra el tráfico de **cocaína** a gran escala, llevada a cabo por agentes de la unidad de **drogas** y crimen organizado (Udyco) de València y de la unidad antidroga central de la Policía Nacional ha permitido dar otro golpe al llamado cártel de los Balcanes. De hecho, dos de los detenidos son de nacionalidad albanesa.

Un grupo bajo sospecha

Según la información a la que ha tenido acceso Levante-EMV, las detenciones se produjeron a primera hora de la tarde de este martes en Dénia y en Benicàssim, y vienen a culminar una investigación abierta en un municipio del Camp de Túria tras obtener informaciones sobre un grupo criminal balcánico especializado en transacciones de **cocaína** a gran escala procedente de Suramérica. La investigación dio comienzo tras el verano y ha estado supervisada por la jueza de

Instrucción número 3 de Lliria , que será quien decida si envía a prisión a los arrestados cuando pasen a su disposición, algo que probablemente sucederá este viernes.

El pasado martes, los agentes averiguaron que los sospechosos se disponían a realizar una **entrega de una importante cantidad de cocaína metida en una furgoneta** , por lo que siguieron a los presuntos **narcos** y su vehículo hasta el citado municipio de Castelló, donde comprobaron que sus sospechas eran ciertas al ver cómo **dejaban el furgón en manos de los compradores**.

A partir de ese momento, los investigadores continuaron con la **vigilancia sobre el vehículo** , ahora ocupado por dos hombres, con el apoyo de un tercero que iba abriéndoles paso con un turismo para **avisar en el caso de que hubiese controles policiales**.

Una huida alocada

Los sospechosos iniciaron el **viaje hacia el sur por la AP7** -se desconoce si el destino final era la costa alicantina o la Costa del Sol– y, al detectar la presencia policial, **se salieron de la autopista a la altura de Dénia** a iniciaron una alocada huida que terminó en el **aparcamiento del hipermercado Carrefour** , tras embestir dos de los vehículos policiales durante la **persecución** .

Finalmente, los agentes de la **Udyco** , que contaron con la ayuda de policías uniformados de la **comisaría de Dénia** así como de **agentes de la Guardia Civil** que se sumaron a la persecución, **acorralaron a los tres sospechosos y los detuvieron** . Minutos después, tras **localizar las llaves de la furgoneta que el conductor había tirado en la huida** , los agentes pudieron **abrir el vehículo y recuperar la cocaína**, que arrojó un peso de algo más de **300 kilos** .

A lo largo de este miércoles, los agentes **registraron varios domicilios en al menos dos municipios del Camp de Túria**, en presencia de los dos albaneses detenidos tras la **incautación** de la droga en la Marina y de sus letrados.